
Studio

26 m²

Réf. IFVA1826

339 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Bienvenue  chez  Abriculteurs.Vous  trouverez  ici  toutes  les  informations

clés,  des  photos  professionnelles,  un  plan  coté  et  une  visite  virtuelle

pour  vous  aider  à  mieux  vous  projeter  !Découvrez  ce  studio  plein  de

charme,  avec  ses  poutres  apparentes  qui  lui  donnent  un  caractère

chaleureux et  distinctif.  Vous serez séduit  par  son emplacement idéal,

permettant  de  profiter  pleinement  de  la  vie  parisienne  avec  ses  cafés

typiques,  galeries  d'art  et  boutiques  tendance  à  proximité.Situé  au

2ème étage avec ascenseur dans une petite copropriété de 4 étages,

ce studio comprend une kitchenette ...

Welcome  to  Abriculteurs.Here  you'll  find  all  the  key  information,  professional

photos, a dimensioned floor plan and a virtual tour to help you get started!Discover

this studio full of charm, with its exposed beams that give it a warm and distinctive

character.  You  will  be  seduced  by  its  ideal  location,  allowing  you  to  fully  enjoy

Parisian life with its typical cafes, art galleries and trendy shops nearby.Located on

the 2nd floor with elevator in a small condominium of 4 floors, this studio includes a

functional kitchenette at the entrance, a spacious living room and a bathroom with

toilet. ...

ABRICULTEURS

12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
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